

AVRIL 2019

CHRONIQUE DE NOTRE SÉMINARISTE

Quelques événements intéressants nous ont occupés durant le mois de mars. Afin de sensibiliser le public à la vocation sacerdotale, le grand séminaire a décidé de produire un court vidéo promotionnel. Évidemment, chaque séminariste a participé à sa réalisation, d'abord dans des périodes d'élaboration avec une équipe chargée du tournage, puis dans divers rôles devant ou derrière la caméra. Pour la majorité, c'était une toute première expérience dans ce domaine.

Comme c'est une tradition au grand séminaire, nous avons fait une petite visite dans une cabane à sucre. Cette excursion pittoresque, bien appréciée de tous, fut un beau moment pour fraterniser et déguster des produits typiques du terroir.

Le 19 mars, nous avons pris part à la grande Messe pour la solennité de saint Joseph à l'Oratoire. Les séminaristes ont effectué diverses tâches liturgiques lors de la célébration présidée par l'archevêque de Montréal, Mgr Lépine. Nous avons profité de notre présence en ce lieu de pèlerinage pour prier et nous recueillir près du tombeau du saint frère André.

En union de prière,
Dominic Talbot, séminariste pour le diocèse de Valleyfield